

# A suivre

## **Une banderole contre le demi-échangeur**



*Le projet de demi-échangeur autoroutier a déjà accouché d'une association de riverains mécontents, d'une pétition et de débats houleux en réunion publique. La fronde contre ce projet qui prévoit l'installation d'un demi-échangeur complémentaire dans le Talagard est depuis quelques jours matérialisée par une banderole, installée chemin du Talagard, sur le pont qui enjambe le canal EDF. Dessus, on peut y lire "Non à l'entrée A7 au Talagard".*